

青森市…新竹県(台湾)
Hsinchu County, Taiwan

1 提携年月日 平成26年10月17日(友好交流に関する協定締結日)

2 姉妹・友好都市の概況

新竹県は、台湾北西部に位置し、面積1,427.59km²、人口約589千人の都市である。

青森空港と定期便で結ばれる桃園国際空港まで台湾高速鉄道で20分。近年、IT関連産業等の企業立地が進み、若年層の人口増加が進んでいる。海に面した西部地区以外は三面を山に囲まれた土地で多くが丘陵や山地であり、点在する町には豊かな自然景観と、伝統的民俗文化、建築物などが残る。主な農産物は、茶、柿、梨などである。

3 姉妹・友好提携までの経緯

平成25年2月、新竹県において開催された「2013台湾ランタンフェスティバル」に新竹県政府から参加要請を受け、「青森ねぶた」を派遣。イベント期間中には述べ1,268万人が来場。これにより台湾における「青森」と「ねぶた祭」の知名度が大きく向上したと台湾の観光事業関係者に評される。平成26年10月、新竹県からの要請により、毎年新竹県で開催している「国際太鼓フェスティバル」開会式に本市から青森ねぶた囃子を派遣するとともに、この訪問に合わせて、関係機関で構成する青森市ミッション団が新竹県政府を訪問し、10月17日に「青森市と新竹県との友好交流に関する協定」を締結した。

4 交流の現状

新竹県政府からの要請で、平成25年に「2013台湾ランタンフェスティバル」、平成26年から平成29年には「国際太鼓フェスティバル」に青森ねぶたを派遣しており、台湾における「青森」と「ねぶた祭」の知名度は大きく向上している。平成25年及び平成28年には新竹県からの訪問団が青森市長とともにねぶた祭に参加するなどし、両市の友好関係は一層深まっている。

5 交流の主な動き

○新竹県への青森ねぶた・囃子派遣

平成25年2月 「2013台湾ランタンフェスティバル」に大型ねぶたを派遣

平成26年10月 「国際太鼓フェスティバル」開会式に青森ねぶた囃子を派遣

平成27年10月 「国際太鼓フェスティバル」開会式に青森ねぶた囃子を派遣

平成28年10月 「国際太鼓フェスティバル」開会式に青森ねぶた囃子を派遣

平成29年10月 「国際太鼓フェスティバル」開会式に青森ねぶた囃子を派遣

○行政関係者の交流

平成25年2月 「2013台湾ランタンフェスティバル」に合わせて青森市副市長を団長とするミッション団（33名）が新竹県政府を訪問

平成25年8月 新竹県長を団長とする新竹県政府訪問団（23名）が青森市を訪問

平成26年10月 青森市長を団長とする訪問団（43名）が新竹県を訪問

友好交流に関する協定を締結

平成27年10月 青森市経済部長他3名が新竹県政府を表敬訪問

平成28年8月 新竹県副県長を団長とする新竹県政府訪問団（38名）が青森市を訪問

平成28年10月 青森市議会副議長、青森市経済部理事他3名が新竹県長を表敬訪問

○物産交流

平成26年10月 浪岡産りんごの販路拡大をめざして、JA青森りんご部の協力により、

国際太鼓フェスティバル開会式の会場で浪岡産りんご1,000個を無

料配布するプロモーションを実施

○観光PR

平成27年10月 青森市と新竹県の継続的な交流の推進及び本市プロモーションを行うた

め、国際太鼓フェスティバル会場にPRブースを設置して観光パンフレ

ットを配布するプロモーションを実施

平成28年10月 台湾で関心が高まっている「青森ねぶた祭」の魅力を継続してPRし、

本市への台湾からのさらなる観光客誘客を図るため、国際太鼓フェスティ

バル会場に観光PRブースを設置し、旅行情報を提供するプロモーシ

ョンを実施

平成29年10月 台湾で関心が高まっている「青森ねぶた祭」の魅力を継続してPRし、

本市への台湾からのさらなる観光客誘客を図るため、国際太鼓フェスティ

バル会場に観光PRブースを設置し、旅行情報を提供するプロモーシ

ョンを実施